

# Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Gencar Lakukan Door to Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID](http://SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID)

Jun 12, 2024 - 10:09



*Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Gencar Lakukan Door to Door System*

Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi, BRIPKA Miftahu Rohman, melakukan kegiatan Door to Door System (DDS) dengan penuh semangat. Ditemani oleh sinar matahari yang hangat, pukul

09.00 WIB, beliau memulai kunjungannya di Kampung Pareng, Desa Lembursawah.

Dengan penuh keramahan, BRIPKA Miftahu Rohman menyapa warga masyarakat dengan ucapan salam, membawa pesan-pesan penting dari pemerintah dan kepolisian. Dalam interaksinya, beberapa hal menonjol berhasil disampaikan:

Pertama, Bhabinkamtibmas mengajak tokoh agama, masyarakat, dan pemuda untuk bersatu mendukung program-program pemerintah pusat, daerah, serta inisiatif Pemdes. Semua upaya ini diarahkan untuk meningkatkan perekonomian lokal, memberikan dampak positif bagi kehidupan warga.

Kedua, dalam memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), BRIPKA Miftahu Rohman menggugah kesadaran tokoh masyarakat dan warga untuk aktif dalam kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). Upaya ini bertujuan untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas, terutama di malam hari, yang sering kali menjadi momen rawan di lingkungan setempat.

Terakhir, sebagai jalinan komunikasi yang efektif, Bhabinkamtibmas meminta kepada warga agar segera melaporkan kejadian yang mencurigakan atau tindak kejahatan kepada Ketua RT, Pemdes, serta pihak kepolisian setempat. Kolaborasi aktif antara aparat keamanan dan masyarakat menjadi kunci utama dalam menjaga keamanan bersama.

Dengan penuh semangat dan komitmen, BRIPKA Miftahu Rohman berhasil menyampaikan pesan-pesan penting kepada warga masyarakat, meningkatkan rasa kebersamaan dalam menjaga kamtibmas. Demikianlah laporan yang kami sampaikan atas kegiatan ini. Semoga langkah-langkah proaktif ini dapat mempererat ikatan antara kepolisian dan masyarakat dalam membangun lingkungan yang aman dan nyaman.